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Absender 
 

 

Karin Meinecke, PDS-Fraktion im Magdeburger Stadtrat  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
 

Stadtrat 10.03.2005 
Kurztitel  
 
Telemanneum 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit 1996 beschäftigen wir uns in Magdeburg mit der Gründung eines Telemanneums . 
Durch das Kulturamt wurden in Zusammenarbeit mit dem Telemann-Zentrum Konzepte 
erarbeitet. 
Der Stadtrat hat im Rahmen der Haushaltskonsolidierung die Bildung eines Telemanneums 
beschlossen. 
Der Kulturausschuss hat sich mehrmals, zuletzt zweimal im Herbst 2004 mit der Thematik 
beschäftigt. Dies auf der Grundlage eines durch Sie ausgereichten Papiers, in welchem die 
oben erwähnten Konzeptionen zu großen Teilen ihren Niederschlag fanden. 
Das Gesellschaftshaus wurde u. a. auch deshalb saniert, um hier ein Haus der Musik 
entstehen zulassen, immer im Hinweis auf das Telemanneum. 
 
 
Meine Frage:  
 

- Wie ist der Sachstand? 
 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Karin Meinecke 
 
 
 
 


